

Réf. : DZ 16 ENI AG 01 18



RÉSUMÉ DU JUMELAGE • ALGÉRIE • TWINNING SUMMARY

«Appui à la mise en place d'une démarche qualité au sein des services de la protection des végétaux et des contrôles techniques»

Le projet de jumelage a pour objectif général d'améliorer et renforcer les systèmes de contrôle des végétaux et produits végétaux afin de faciliter le commerce de ces produits et leur exportation vers l'Union Européenne et à l'international.

L'objectif spécifique de ce projet est de mettre en place une démarche qualité au sein des services de la protection des végétaux et des contrôles techniques en vue de renforcer :

- la capacité de contrôle des services phytosanitaires pour les rapprocher des standards européens et internationaux et leur mise sous assurance qualité selon la norme NA ISO/CEI 17020 (NA 13001) ;
- la fiabilité des résultats d'analyse des laboratoires de l'INPV et du CNCC par la mise en place d'un système d'assurance qualité selon la norme NA ISO/CEI 17025 (NA 13012).

À l'issue du jumelage, quatre résultats obligatoires devront avoir été atteints :

- La réglementation nationale en matière de contrôles et normes phytosanitaires et phyto techniques est progressivement harmonisée avec la réglementation internationale et européenne.
- Le système de management de la qualité est mis en place au sein des services de contrôles phytosanitaires selon la norme NA ISO/CEI 17020 (NA 13001)
- Les laboratoires des structures d'appui (INPV – CNCC) sont accompagnés en vue de leur accréditation selon la norme NA ISO/CEI 17025 (NA 13012), pour une reconnaissance nationale et internationale de leurs résultats d'analyses et de diagnostics.
- Les services phytosanitaires et les structures d'appui (INPV-CNCC) sont préparés à la mise en place d'un système d'information

“Support of the General Directorate of Customs for the Establishment of a Risk Management Center”

This twinning project's overall objective is to improve and strengthen the control systems for plants and plant products in view of facilitating their commerce and export to the European Union and worldwide

The specific objective of this project is to implement a quality management system within the plant protection services and technical inspections in order to enhance:

- the control capacities of the phytosanitary services in order to bring them closer to European and international standards and ensure quality compliance with the NA ISO/CEI 17020 (NA 13001) standard;
- the reliability of analysis results at the INPV (National Institute for Vegetal Protection) and the CNCC (National Centre for Control and Certification) laboratories by implementing a quality management system compliant with the NA ISO/CEI 17025 (NA 13012) standard.

At the end of the twinning project, four mandatory results must have been achieved:

- National regulations on phytosanitary and phytotechnical controls and standards are progressively brought in line with European and international standards.
- A quality management system is introduced in the phytosanitary control services compliant with the NA ISO/CEI 17020 (NA 13001) standard.
- The support structure laboratories (INPV – CNCC) are assisted towards their NA ISO/CEI 17025 (NA 13012) standard accreditation with national and international recognition of their analyses and diagnoses
- phytosanitary services and support structures (INPV-CNCC) are ready for the implementation of an information system.

DPVCT : Direction de la Protection des Végétaux et du Contrôle Technique / | DPVCT Directorate for Vegetal Protection and Technical Controls /Durée du jumelage : 24 mois / Duration of the Twinning project: 24



Programme d'Appui à la mise en œuvre de l'Accord d'Association

months | Budget : 1 290 000€ | Date limite de réception des offres / Deadline for submission : 09/10/2018, 12h00 (AM) heure locale Alger / local time Algiers.

